

2 de noviembre de 2023

Revista del COAM. Nueva temporada. Primer número: CONCURSOS.

Durante estos días los colegiados estamos empezando a recibir el primer número del nuevo periodo de la Revista Arquitectura. En nuestra opinión creemos que nos podemos felicitar como institución por esta nueva etapa, en la que la revista recupera un formato físico y el interés de sus mejores épocas. De nuevo podremos guardar la revista en nuestras estanterías de arquitectos de andar por casa.

La semana pasada se presentó, con un auditorio lleno el primer número de esta nueva etapa, que comienza su andadura con un tema de la mayor relevancia e interés para nuestra profesión, los concursos de arquitectura.

En estos últimos años, ya van siendo muchos, demasiados, las administraciones madrileñas han abandonado en gran medida la práctica de convocar concursos de arquitectura. Cuando se hacen, a menudo, lo son en unas condiciones indeseables, ya no sólo por que se plantean desde una competencia a la baja de los honorarios, sino que la calidad de la propuesta arquitectónica es prácticamente algo residual en la decisión de la opción ganadora.

Una situación que padecemos los profesionales, ampliamente capacitados para ofrecer las mejores respuestas técnicas, pero que no podemos participar en concursos habitualmente pensados desde el punto de vista de la gestión, cuando no prediseñados por algún gurú municipal en posesión de la verdad. Desgraciadamente no sólo lo padecemos nosotros como técnicos, la carencia de un compromiso con el contexto urbano, con una propuesta estimulante para la ciudad, la padecerán los habitantes de esta ciudad y durante varias generaciones.

Al COAM le sigue tocando, y con este número de la revista como tarjeta de presentación, hacer fuerza frente a la administración para que los concursos de arquitectura, abiertos, con solvencias razonables y con segundas fases remuneradas, vuelvan a ser el instrumento por el que los ciudadanos disfrutemos de la arquitectura pública, y para que esta, además, sea palanca de impulsión de innovaciones sociales y tecnológicas.



*Escribenos con tus ideas,
aportaciones o comentarios
a nuevocoam@gmail.com*



nuevocoam.com